



# LA EUCARISTÍA: FUENTE DE LA VIDA CRISTIANA

Corpus Christi, la fiesta de la Eucaristía que junto con Pentecostés y Santísima Trinidad ponen fin al tiempo de Gloria. En nuestra Hermandad, el Corpus Christi no se reduce sólo a la magna procesión con el Santísimo Sacramento por las calles de la feligresía de Santiago, sino que nos preparamos con intensidad en los tres días previos durante el Triduo Sacramental que da paso a la Función Sacramental del domingo y posterior procesión. Un tiempo de preparación y adoración al Santísimo Sacramento, centro de la vida cristiana.

En toda forma de culto hay que tener en cuenta que su intención debe ser siempre una mayor vivencia de la celebración eucarística. Las visitas al Santísimo, las exposiciones de los primeros viernes de mes y las bendiciones han de ser un momento para profundizar en la gracia de la comunión, para revisar nuestro compromiso con la vida cristiana; la verificación de cada uno ante la Palabra del Evangelio, y el asomarse al silencioso misterio del Dios callado... Esta dimensión individual del tranquilo silencio de la oración, estando ante Él en el amor, debe impulsarnos a contrastar la verdad de la oración, en el encuentro de los hermanos ante el Santísimo Sacramento, aprendiendo también a estar con ellos en la comunicación fraternal.

La Eucaristía, como nos dice la Iglesia, es el culmen y la fuente de todo el culto y de toda la vida cristiana –el cristiano sin la Eucaristía, no sabe vi-



vir-, todo en la Iglesia tiene que tener su fuente y su fin en el Sacramento Admirable del Altar. Participemos con ilusión y con vocación cristiana en el solemne Triduo Sacramental.

Juan Luis Trigueros Soriano

Director del Boletín

# DON MANUEL ROLDÁN, PREDICADOR DEL TRIDUO SACRAMENTAL

Nuestro párroco y Director Espiritual, ocupará este año la sagrada cátedra en los Cultos Eucarísticos al Santísimo Sacramento. En los diez años de permanencia que lleva entre nosotros, nunca había predicado el Triduo del Corpus, y es por ello que nuestra Hermandad le cursó gustosa invitación que aceptó con agrado.

No es necesario que destaquemos su acertada labor pastoral al frente de nuestra



parroquia, elevada formación, exquisito trato, e incondicional disponibilidad con nuestra Hermandad, que siempre encuentra en él un consejero certero, un pastor comprometido y un amigo fiel.

Convencidos de su acertada predicación, desde estas líneas queremos agradecerle, una vez más, que siga siendo para nosotros un referente y un sólido apoyo en nuestro caminar en la fe. Muchas gracias don Manuel.

# EL DON DE LA PAZ Y LA UNIDAD

inalizan cuatro años de mandato, -mejor de servicio-, de esta Junta de Gobierno. Conforme establecen las Normas Diocesanas que regulan el proceso electoral y recogen nuestras Reglas, el 8 de octubre tendremos Cabildo de elecciones. El procedimiento y plazos están insertos en este Boletín con la rúbrica del Secretario. Debo confirmaros que en su gran mayoría, los actuales miembros de la Junta de Gobierno vamos a comparecer con una nueva candidatura; por lo tanto, no debo hacer ahora balance del trabajo realizado ni de los logros alcanzados, para evitar cualquier sospecha electoralista; sin embargo permitidme algunas consideraciones.

En primer lugar, debo confirmaros que hemos trabajado con muchísima intensidad. La Hermandad ha sido receptora y beneficiaria de miles de horas de los oficiales de esta Junta de Gobierno cuya entrega ha sido desmedida; pero he de confesaros que



hemos recibido el ciento por el uno. Las satisfacciones han sido infinitamente superiores a los desvelos, por ello la dura carga no ha pesado en absoluto.

He de expresar mi admiración por nuestros hermanos nazarenos, cuyo número hemos visto crecer en estos últimos años. Que duro debe ser para quienes por edad, enfermedad o fuerza mayor tuvieron que colgar sus túnicas. Ser nazareno de Jesús no solo es una cuestión penitencia y de fe, sino también una forma de honrar a nuestros mayores que por encima de todo nos enseñaron que la devoción a Jesús Nazareno y el amor a nuestra Hermandad comienza y termina detrás del negro antifaz que cada Viernes Santo nos lleva al Calvario. Bendito sean los nazarenos de Jesús.

Como agradecer a ese ejército de alegres voluntarios, comprometidos e incondicionales que han respondido siempre a la llamada de la Hermandad. Hemos visto con emoción como se han desbordando las previsiones en todos los actos, tanto de culto como culturales o recreativos, que fueron convocados. Puedo afirmar que he sentido latir con mucha fuerza e intensidad el pulso vital de nuestra Hermandad.

Finalmente, es obvio que no puedo ocultar mi emoción al hablar de los Viernes de Jesús o del Centro de Recursos Infantiles "Ropero Virgen del Socorro", con ese portentoso voluntariado que a diario nos permite atender a 135 familias y cerca de 300 niños; que grupo tan maravilloso.

Y una última confesión: un día me postré en su capilla y le pedí con fe que me mirase con ojos de misericordia pues deseaba amarlo y servirlo más cada día, que me concediese ser humilde de corazón para poder recibir de sus Benditas Manos el don la paz y la unidad. Han pasado cuatro años y Él los ha derramado en abundancia.



# LA EUCARISTÍA, BANQUETE DE COMUNIÓN

enemos la Eucaristía tan "a la mano", forma parte de nuestra "rutina" diaria, que siempre corremos el riesgo de que se desdibuje y pierda rotundidad teológica lo que realmente es, lo que significa, lo que conlleva. El Concilio Vaticano II la llama "fuente y cumbre de la vida cristiana". Objetivamente, la Eucaristía es la consagración del pan en el Cuerpo de Cristo y del vino en su Sangre, que renueva mística y sacramentalmente el Sacrificio de Jesucristo en la cruz. Y esto quiere decir que la Eucaristía es Jesús real y personalmente presente en el pan y el vino que el Sacerdote consagra en la Misa.

Pero también la Eucaristía tiene, o debe tener, una dimensión subjetiva. Es o debe ser el encuentro personal e íntimo con Jesús, Amor de los amores, es decir, la experiencia personal, íntima e inefable de dos que se aman. De ahí, que deberíamos traslucir en nuestra vida la trascendencia del encuentro personal e íntimo con el Amor.

Así pues, en primer lugar, la Eucaristía es un banquete de comunión con Dios. Es Él quien toma la iniciativa de comunicarse con el hombre, de hablar con él, de establecer vínculos perennes. Dios hace todo eso porque desea la comunión con su criatura, el hombre. Por eso la más alta vocación del hombre será la comunión con Dios.

El pecado rompió esa comunión divino-humana, pero Jesús la restableció de nuevo con su muerte y resurrección, significada sacramentalmente en la Eucaristía. Si tomamos como lectura el Encuentro de Emaús, aparece Jesús como palabra y sacramento para restablecer esa comunión perdida. Establece la comunión con la palabra, manifestando cercanía e interés por nuestros "asuntos": "¿Qué conversación es esa que lleváis por el camino?" Con la palabra responde a nuestras inquietudes, y con ella nos anuncia la salvación, restableciendo lo perdido: "Y empezando por Moisés... les fue explicando... Y se dijeron uno al otro: ¿no ardía nuestro corazón...? Y por su palabra, el signo eficaz de salvación, el sacramento de vida y amor, que restablece la comunión perdida u olvidada, que hará volver a la comunidad abandonada, la fundamenta y la mantiene: "Cuando estaba sentado a la mesa con ellos tomó el pan..." ¡Y comienza el banquete!, pero no hay banquete sin comunidad, ni comunidad sin banquete: "En aquel mismo ins-



tante se pusieron encamino y regresaron a Jerusalén..." La Eucaristía hace la Iglesia y la Iglesia hace la Eucaristía.

Los frutos de la Eucaristía los podríamos enumerar así:

- 1. Nos adherimos íntimamente con Cristo Jesús, que nos trasmite su Gracia.
- 2. Nos separa del pecado, pues su Cuerpo y su Sangre son derramados por el perdón de los pecados
- 3. Fortalece la caridad, que en la vida cotidiana tiende a debilitarse; y esta caridad vivificada borra los pecados veniales.
- 4. Nos preserva de futuros pecados mortales, pues cuánto más participamos en la vida de Cristo y más progresamos en su amistad, tánto más difícil se nos hará romper nuestro vínculo de amor con Él.
- 5. Sacramento de la unidad, quienes reciben el Cuerpo de Cristo se unen entre sí en un solo Cuerpo que es la Iglesia.
- 6. Nos compromete a favor de los empobrecidos, pues al recibir el Cuerpo y la Sangre de Cristo que son la Caridad misma nos hace a nosotros caritativos.

D. Manuel María Roldán Roses, Pbro. Párroco





### CONVENIO DE SAN ROQUE

El pasado 6 de abril firmamos con el Ayuntamiento un nuevo "Convenio de San Roque" con sustanciales novedades respecto a los anteriores. Contempla la cesión del suelo del monte Calvario para uso público como parte integrante del Parque Natural de Oromana correspondiendo a los Servicios Municipales su mantenimiento, excepto los caminos de acceso a la ermita y a la explanada de la ceremonia del encuentro. La vigencia es de cuatro años, y por lo tanto cubre desde 2017 a 2021, contemplando su adaptación a las variaciones del IPC interanual correspondiente a cada ejercicio.



## CONTRATADO EL DORADO DE LA TRASERA DEL PASO DE JESÚS

En la tarde del jueves 18 de mayo, se firmó con la empresa sevillana "Hermanos González, Artesanos del Dorado S.L." la ejecución del dorado de la trasera del canasto paso de Nuestro Padre Iesús Nazareno, en las mismas condiciones que el frente, estando prevista su finalización para el mes de febrero de 2018 y su estreno en la próxima semana Santa, Dios mediante. Toda la talla completa, ya se encuentra en el taller de los doradores cuya primera fase han comenzado.



#### LA CASA DE HERMANDAD EN OBRAS

s la tercera gran obra que acomete esta Junta de Gobierno. Recordemos que la primera, en 2014, fue el Camarín de Jesús; la segunda en 2015 la rehabilitación completa de la antigua casa de Hermandad ubicada en Sánchez Perrier para convertirla en Centro de Recursos Infantiles, Ropero Virgen del Socorro; y ahora en 2017 la reforma de la planta baja de nuestra casa de Hermandad en Alcalá y Orti para crear una zona expositiva permanente con el fin de albergar el Paso de Jesús y todos los bordados del paso de Virgen. Las obras que están siendo ejecutadas por dos empresas muy vinculadas a la Hermandad ALCALA GINO S.L. y FRAMAD S.L. cuyos gerentes son nuestros hermanos don Manuel Muela Gandul y don Francisco Romero Acosta.

El nuevo espacio expositivo, que ha supuesto una gran transformación de la planta baja, cuenta con las últimas novedades museísticas para la conservación de obras de arte: paredes modulares con mantas de vidrio interiores y doble recubrimiento de paneles de escayola y planchas hidrófugas e ignífugas, climatización, control de humedad, sistema de alarma anti-incendio, cámaras de visión permanente, iluminación fría, y un moderno e ingenioso cierre de cortina de vidrio plegable que permite el acceso del Paso de Jesús al interior.

La obra fue aprobada por el Cabildo General Ordinario del pasado 4 de marzo, y tiene un presupuesto estimado de 35.000 €. Estando prevista su finalización para finales de este mes de junio.

# **CONFIRMADOS EN LA FE**

El pasado jueves 25 de mayo, cuatro grupos con un total de cincuenta hermanos formados en nuestra Hermandad recibieron en la parroquia el Sacramento de la Confirmación impartido por el Vicario de la Zona Este (a la que pertenece Alcalá), don Diego Pérez Ojeda. La preparación al Sacramento se hizo mediante un curso que comenzó en el mes de octubre de 2016, siendo los catequistas nuestros hermanos: Jesús Mallado, María José Muñoz, Jesús Martínez y Vicente Romero. Una larga pero fructífera trayectoria formativa que culminó con la Confirmación de estos nuestros hermanos:

Ana Jiménez Fernández, Lorena Hurtado Morales. José Manuel Mateo Marchena, Adolfo Rosado Pedrero. Francisco Debe Matute, M. del Carmen Ordóñez Muñoz, Iván Debe Ordóñez, Francisco Debe Ordóñez. Luis Parrilla Mora. M. del Águila Oliver Suárez, Diego Prieto Martagón, Elisa Isabel Benítez Pantión, María Isabel Benítez Pantión, Antonio Alcoba de la Luz Aurora Boge Rojas, Aroa Carreño García, Elena Márquez Aramburu,

Marta Piña Jaime, Jesús Perea León, Belén Vargas Donoso. Francisco J. Rodríguez Sánchez. Mª del Águila Sánchez Díaz. Carlos J. Cabreja López, Jonathan Caraballo Bono Tania Carrasco Leal, María Alicia Beato Lago María Desiré Jiménez Jiménez, Fátima De la Prida Sánchez Álvaro Costa Salmón, Nuria Cobacho Leal. Sergio Carreño Zambrana, Rubén Jiménez Jiménez, Juan Manuel Pizarro Pérez, Eloy Alcaide Bascón,

Juan Manuel Bozada García, Alberto Mallado Expósito Rubén Calderón Domínguez Francisco J. Ruiz Gallardo Ángela Delgado Trujillo Antonio Ruiz Gallardo Cintia Trujillo Holgado Rafaela cascajosa Guerrero Ángel Mora Orta Estefanía López de la Luz María Galán de la Cal Alba Galán de la Cal Raul Mejías Romano Juan Fco. Rodríguez Romero Mª Teresa Solís Oliveros Lauro Villanueva Gandul





#### TU SOBRE DE CARIDAD

a campaña de caridad iniciada durante la cuaresma con la recogida de sobres anónimos conteniendo donativos para el Centro de Atención Infantil "Ropero del Socorro" con la leyenda "Si no puedes nada, nada; si puedes algo, algo; y su puedes mucho, mucho" y que culminó con el depósito de los mismos en la urna ubicada a los pies del paso de Nuestro Padre Jesús Nazareno durante la mañana del Jueves Santo ha supuesto todo un éxito de recaudación, alcanzando la cifra de

unos 3.200 euros aproximadamente que han sido destinados de forma íntegra a la gestión de recursos de nuestro Centro de Atención Infantil. Desde estas líneas, en nombre de la Hermandad, del Grupo del Ropero y de todas las personas desfavorecidas a las que diariamente atendemos en nuestras instalaciones, queremos dar las GRACIAS CON MAYÚSCULAS a todos nuestros hermanos y hermanas que han participado en tan noble y solidaria tarea. Que la Virgen del Socorro os bendiga siempre.

#### CRUZ DE MAYO INFANTIL Y VERBENA NAZARENA

1 viernes 19 de mayo, tuvo lugar una nueva edición ✓ de la Cruz de Mayo de nuestra Hermandad por las calles de la feligresía de Santiago organizada por la Junta Auxiliar bajo la coordinación de nuestro hermano don José Luis Galán Martínez, quien se encargó, un año más, de la formación de las cuadrillas que portaron el paso. Emotivos los momentos de la procesión a su llegada la Residencia de Ancianos de La Milagrosa y el discurrir de la misma por José Lafita y el entorno de la torre de Santiago.

Ese mismo día y con motivo de la Cruz, celebramos una nueva edición de nuestra Verbena Nazarena que, al igual que el Almuerzo se va consolidando como uno de los momentos cumbres de la vida de hermandad durante el año. Esmerado servicio de barra y cocina, equipos de montaje y desmontaje,

tómbola, venta de tickets, atracciones infantiles conformaron de nuevo una noche de prima-





vera mágica en torno a la Cruz en la Plaza del Duque con el esfuerzo y entrega de todos los grupos de la Hermandad.



#### PORQUE DETRÁS DE CADA X HAY UNA HISTORIA

Marca la X a favor de la Iglesia en tu Declaración de la Renta



# DONATIVO VOLUNTARIO PARA EL DORADO DE LA TRASERA DEL PASO (Se pondrá al cobro voluntario en el mes de julio)

Como ya se ha comentado, nuestra Hermandad ha contratado con la firma: "Hermanos González, Artesanos doradores SL:", el dorado de la trasera del paso de Jesús. Para hacer frente a estos gastos extraordinarios, el Cabildo General Ordinario en sesión celebrada el pasado 4 de marzo, acordó la emisión de un donativo voluntario de 10 €. por hermano. Los recibos, reiteramos su carácter voluntario", serán emitidos du-

rante el próximo mes de julio, los domiciliados serán enviados directamente al Banco, y el resto al cobrador.

Tal y como se acordó en el citado Cabildo, en razón a su carácter voluntario, toda persona que no desee colaborar, le rogamos que lo comunique a la Hermandad, a través de los siguientes medios, en horario de lunes a jueves, de 8 a 9:30 de la tarde.

#### LAS HUCHAS DE JESUS

Para colaborar con el dorado del paso, la cuadrilla de capataces y costalaros del paso de Jesús Nazareno han repartido 200 huchas entre familiares, conocidos y allegados, con el fin de que se deposite 1 € semanal en cada una durante las 54 semanas del año, con derecho de participación en un sorteo semanal coordinado con el número premiado en la ONCE.

# MONSEÑOR AYUSO GUIXOT

¶ l lunes 24 de abril, tuvimos la ilustre ✓ y gratísima visita de S.E.R. Monseñor don Miguel Ayuso Guixot. Secretario del Pontificio Consejo para el Diálogo Interreligioso; Vice-prefecto de la Comisión de la Santa Sede para las Relaciones Religiosas con los musulmanes; Obispo titular de Luperciana y Consejero personal del Papa Francisco; quien se desplazó a Sevilla por motivos estrictamente particulares y que, gracias a la gestión y ofrecimiento de nuestro Teniente Hno. Mayor don

Luis Salvador Díaz de Llera, se desplazó hasta Alcalá para visitarnos.

Acompañado y atendido en todo momento por nuestro Hermano Mayor y nuestro Teniente de Hermano Mayor, visitó Santiago donde pudo conocer a nuestro Titulares, a los que dedicó unos momentos de oración; luego visitó las instalaciones de nuestro Centro Recursos Infantiles Ropero "Virgen del Socorro", del cual quedó gratamente



impresionado, animando en su despedida a todos los voluntarios a continuar en ejemplar labor de atención a los más desfavorecidos, dando su bendición. Luego subió a la ermita de San Roque donde le fue explicada la ceremonia del Calvario y finalmente visitó el Santuario de nuestra Patrona, la Santísima Virgen del Águila. Una visita realmente extraordinaria que ha dejado abierto unos vínculos afectivos que, sin duda, van a enriquecer mucho a nuestra Hermandad.



### ÚLTIMAS ACTIVIDADES EN NUESTRO ROPERO "VIRGEN DEL SOCORRO"

ras la finalización de la Semana Santa, la actividad y las atenciones de nuestro Centro de Atención Infantil "Virgen del Socorro", no ha cesado. A la continua atención diaria y semanal de la nómina de familias a las que atendemos, debemos destacar tres actividades extraordinarias que han tenido lugar a lo largo de la primavera.

La primera ha sido la remisión a principios de mayo a Perú, ciudad de Huancavelica situada a 3.500 metros de altitud en la cordillera de Los Andes, donde hay mucha necesidad y el frio es muy severo, máxime cuanto el invierno andino está a punto de comenzar, tres palets cargados con ropa infantil, zapatos, menaje y alimentos no perecederos. La dimensión de nuestro Ropero, nos permite -de vez en cuando- atender a los niños de aquellas zonas más necesitadas, donde contamos con organizaciones amigas (ONG Amigos de Huancavelica) vinculadas a la Iglesia y afines a nosotros, que trabajan en la zona y nos garantizan su justa distribución. Si hace unos meses, eran los niños de los campos de refugiados de Tinduf, en Argelia, ahora lo serán los de Huancavelica.

La segunda fue el pasado sábado 20 de mayo, en el que de nuevo voluntarios del Ropero y de los distintos grupos de nuestra Hermandad colaboramos durante toda la jornada en la recogida de alimentos organizada por el Banco de Alimentos de Sevilla, atendiendo nuestros voluntarios en el supermercado Lid´1 de nuestra ciudad.

Para finalizar, el pasado jueves 25 de mayo, realizamos una merienda a los niños y niñas que habitualmente atendemos en el ropero junto con la





Asociación de Alcalá de la Cruz Roja Española, en la que cuarenta niños disfrutaron de una tarde de buen ambiente y juegos junto con un grupo voluntario de animación infantil que alegró y amenizó la tarde a los más pequeños.

Esta es la grandeza de vuestra generosidad y de nuestra Hermandad que lo hace posible.

#### HORARIO DE ATENCIÓN DEL ROPERO DURANTE EL VERANO

De lunes a jueves, DE 19:30 A 21:30 HORAS para atención y recogida de ropa y alimentos. Viernes, de 11:00 a 13:30 para entregas.

DURANTE EL MES DE AGOSTO, el Centro de Atención Infantil "Ropero del Socorro" abrirá los miércoles de 19:30 a 21.00 HORAS

#### CONTACTA CON TU HERMANDAD

Teléfono: 955 686 510 de 8:30 a 10:00 de la tarde, en horario de lunes a jueves.

Contactos a través de la Web: www.hermandaddejesus.es

Correos: secretaría@hermandaddejesus.es mayordomia@hermandaddejesus.es

Facebook: https://facebook.com/jesusdealcala Twitter: Twitter.es/Jesusdealcala.

# FESTIVIDAD DE NUESTRA SEÑORA DEL PERPETUO SOCORRO

EUCARISTÍA EN HONOR DE NUESTRA VENERADA TITULAR

Martes 27 de junio. Ocho y media de la tarde. Capilla Sacramental



## RECONOCIMIENTO A LOS DONANTES DEL CAMARÍN.

Han pasado 3 años desde que a mediados de 2014 pedimos una aportación voluntaria MENSUAL a nuestros hermanos para hacer frente a los gastos de la edificación del Camarín. Les dijimos que el compromiso sería por UN AÑO, la lista sobrepasó el centenar de personas con cuotas muy hete-



rogéneas desde 10 euros mensuales hasta 100. También llegaron otras aportaciones puntuales con donativos en metálico; sin embargo, lo recaudado era insuficiente y siguiendo el deseo de que el Camarín debía costearse con la generosidad de los hermanos, prorrogamos dos años más las mensualidades. El pasado mes de mayo

se puso al cobro la ÚLTIMA REMESA.

La Junta de Gobierno, desea que los nombres de todos aquellos que de alguna forma u otra han colaborado, queden para siempre depositados en nuestra Capilla Sacramental a los pies de Jesús.

El próximo martes 27 de junio, a las 8:30 de la tarde, durante la celebración de la Eucaristía donde conmemoramos la Festividad de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro, vamos a introducir en una urna de cristal un pergamino con la relación completa de los donantes, que posteriormente será introducido en un hueco hecho ex profeso en el Camarín.

#### HORARIO DE ATENCIÓN AL HERMANO

Los horarios de atención a nuestros hermanos, en lo que respecta a Mayordomía y Secretaría, son los siguientes: **De lunes a jueves**, en horario de **19:30 a 21:30 horas** en los meses de octubre a junio. **Durante el mes de agosto**, la Hermandad permanecerá cerrada.

# VIERNES DE JESÚS Y MISA EN SAN ROQUE

Durante los meses de julio y agosto, continúa con normalidad la Eucaristía de los viernes en honor de Nuestro Padre Jesús Nazareno, a las ocho y media de la tarde en nuestra Capilla Sacramental.

En el mes de julio, la Eucaristía dominical de nuestra ermita de San Roque se adelanta a las once de la mañana. Durante el mes de agosto, se SUSPENDE la Misa, la cual se reanuda el primer domingo de septiembre en su horario habitual de las doce y media del mediodía.

## CONVOCATORIA DE CABILDO DE ELECCIONES PARA EL DÍA OCHO DE OCTUBRE DE DOS MIL DIECISIETE

De conformidad con lo preceptuado en las nuevas Normas Diocesanas para Hermandades y Cofradías de la Archidiócesis de Sevilla, para velar por el correcto desarrollo del proceso de elecciones, se ha constituido una Comisión Electoral, integrada por N.H.H.H. Mayores Honorarios, don Rafael Carrera Calderón, don Jesús Mallado Rodríguez y don Juan José Gómez Malagón.

Igualmente, tras solicitud de nuestra Hermandad en ese sentido, el Delegado Episcopal para Asuntos Jurídicos de Hermandades y Cofradías, ha resuelto dispensando la aplicación del artículo 111 de nuestras Reglas para estos comicios, de forma que el calendario del proceso electoral es el siguiente:

-Del día 1 al 31 de julio de 2017, de lunes a jueves, de 20 a 21 horas, **Consulta de Censo**, lo que se hará de acuerdo con la legislación civil sobre protección de datos personales. Se podrán instar por los hermanos, previa identificación ante los Secretarios de la Hermandad, correcciones, rectificaciones y reclamaciones al Censo provisional para el Cabildo de Elecciones y se podrá proceder al pago de cuotas adeudadas. Formarán parte del censo electoral aquellos hermanos con dieciocho años cumplidos el día de las elecciones, con más de un año de antigüedad en la Hermandad y al corriente de pagos en las cuotas. Aquellos hermanos que, a fecha 31 de julio de 2.017, no estuviesen al corriente en el pago de las cuotas, es decir, no tuviesen abonadas las cuotas hasta el año 2016, incluido éste, no formarán parte del Censo de votantes definitivo enviado al Arzobispado y, por tanto, no podrán ejercer el derecho al voto en el Cabildo de Elecciones.

-Del día 1 al 15 de agosto de 2017, **remisión del censo** de votantes definitivo a la Delegación Episcopal para Asuntos Jurídicos de Hermandades y Cofradías.

-Del día 8 al 23 de agosto de 2017, **presentación de candidaturas** de oficiales a la Junta de Gobierno en la Secretaría de la Hermandad. Para ser candidato habrá de cumplirse lo dispuesto en las Normas Diocesanas y en el artículo 67 de nuestras Reglas. Los candidatos habrán de formar parte de candidaturas cerradas y completas, no pudiendo cursarse aquellas candidaturas que no estén completas y que no se acompañen de los documentos exigidos en las Normas Diocesanas y en el artículo 67.4 de nuestras Reglas.

- Día **8 de octubre de 2017,** en horario de 10,00 a 14,00 horas, en el Salón de Actos de nuestra Casa de Hermandad, CABILDO DE ELECCIONES.

VOTO POR CORREO. Podrán ejercer el derecho al voto por carta o correo aquellos hermanos que, por acreditar enfermedad mediante Certificado Médico Oficial o por residir fuera de nuestra localidad y así constar en el censo de la Hermandad, quieran hacer uso de esta facultad. No podrán ejercer el voto por correo aquellos hermanos cuyo número del documento de identidad no conste en el censo de la Hermandad. En todo caso, para ser considerados válidos e introducidos en la urna, los votos habrán de estar en poder del Sr. Secretario de la mesa electoral veinticuatro horas antes de la señalada para el inicio del Cabildo, previo envío certificado, más copia del DNI, a través del Servicio de Correos.

Ángel Gutiérrez Oliveros Secretario de la Hermandad